
《夜間例会》　マロウドイン飯能　１８：００～

・点　鐘　半田会長

・ソング　手に手つないで�

【会長報告】

　７／２４（土）東松山・紫雲閣、クラブ奉仕部門

第１回セミナーに馬場会報・広報委員長と私

とで行って参りました。

【幹事報告】

・市川洋太郎米山奨学委員長より�

　米山特別寄付を頂きました。（拍手）

◎例会変更のお知らせ�

◇入間ＲＣ�

・８／１２（木） 例会取止（定款６―１―Ｃ）

（８／１９（木）の例会取止は変更）

◇所沢中央ＲＣ�

・８／９（月）    振替休会   ７／３１納涼花火大会�

・８／１６（月） 特別休会（定款６―１―Ｃ）�

【委員会報告】

◎会報・広報委員会　　　　　　　　馬場君

　第１回クラブ奉仕部門広報セミナーの報告

です。８人位ずつ１０卓程に分かれて討議、

主に「プレスリリース」について学びました。

日頃のＲＣの活動等をメディアに伝えることで

地域の活性化、会員拡大に繋げるという内容。

行田、本庄ＲＣ等が何例かたたき台を作って

来ていまして、それについて皆でディスカッ

ションしました。レベルの高い方といろんな

話をさせて頂き、今後は写真だけ撮っている

のではなく話し合ったことを参考にしながら

活動させて頂きたいと思っております。

【出席報告】

【Ｍ　　Ｕ】

７／１３（日高）前島君

【ＳＡＡ報告】

◎ニコニコＢＯＸ�

・新老人の会の御礼　　齋藤君、森君、加藤君、柏木君

（齋藤会員挨拶：７／２１飯能市市民会館・日野原

重明講演会は皆様のお蔭で１１００人を超える

人で、日野原氏もＲＣの皆様に是非よろしく

おっしゃって下さい、とのことでした。本日は

「新老人の会」会員４名で積み立てたお金を差

し上げました。当日、飯能ＲＣのメンバーも

同会に多く入会して頂き、御礼申し上げます。

日野原氏の考え方で、皆様と一緒に生きがい

のある世の中を作っていきたいと思いますの

でどうぞよろしくお願い致します。）

・親睦活動委員の皆様、本日は大変ご苦労様です。田辺君�

本日計１１，０００円、１００，０００円。

◎４日の例会当番は吉島会員、山岸会員です。

飯能ロータリークラブ会報

石原橋下の釣人

晴

当 番 吉田（武）君、山川君

地域を育み、大陸をつなぐ

ロータリー親睦活動月間

利 他 の 心 で 行 動 し よ う

半　　　田　　　　　武 今年度  会報・広報担当：和泉由起夫

雨 間 保 弘馬 場 正 春

例会場：マロウドイン飯能

西　　川　　武　重　郎

レイ・クリンギンスミス

会　員　数 当　　日

出席数対　象全　数 出席率
前々回修正
出　席　率

８５．７１％

・例会取消（定款による）

◎神田（敬）親睦活動委員長挨拶

　マロウドイン飯能での最初の夜間例会をさ

せて頂きます。中国の楽器の演奏を聴いて心

安らかになって頂いてから中華のコース料理

を堪能して頂きます。半田会長より本年度、

親睦をテーマに掲げてもらっており、我々は

それを感じて今年一年、皆様の親睦がより深

まるような企画、設営をして行きたいと思い

ます。どうぞゆっくり楽しんで行って下さい。

◎半田会長挨拶

　３回に亘るクラブ協議会がお蔭様で無事終

わり、いくらかほっとしたところ。今日は最

高級の中国の皇帝料理を堪能して、ゆっくり

とおくつろぎ願えれば幸いでございます。

◎二胡奏者・鴨下美穂さん挨拶�

　ダージャンハオ！　こんにちは！

　中華料理前の余興に何曲かさせて頂ければ

と思っております。私の二胡は北京式で低音

が良く響きます。上海式は高音がきれいです。

二胡の一番の秘密は弓が弦と弦の間に挟まっ

ていること。シルクロードを渡って来た楽器

と言われているのですが、馬に乗って旅をし

ながら演奏するので、いつも弓が離れないよ

うに挟む形になったそうです。

◎乾杯／齋藤パスト会長�

　今年の親睦委員は何かいろんなことをやら

かしてくれるのではないかと楽しみにしてお

ります。３５℃というとんでもない気温の時

でもありますから、皆様、身体を大事にして

張り切って頂きたいと思います。

◎大〆／橋本パスト会長�

　来週から半田年度が第一歩を踏み出すわけ

ですので、しっかりと一年間頑張って頂きた

いと思います。

司会　川口親睦活動委員

ガバナー補佐訪問

第２４００　例会
８月１８日（３、水）
当番　矢島（高）君、吉田（行）君




